

Envoi par courrier et télécopieur : 450-455-0145

Québec, le 25 juillet 2007

Monsieur Raymond Malo
Inspecteur municipal et responsable de l'aménagement
MRC de Vaudreuil-Soulanges
420, avenue Saint-Charles
Vaudreuil-Dorion (Québec) J7V 2N1

Objet : Projet d'amélioration du réseau routier à Vaudreuil-Dorion

Monsieur,

La commission a pris connaissance d'un article paru le 6 juin dernier dans le Hudson Gazette (DC6) dont le contenu mentionnait que la MRC de Vaudreuil-Soulanges avait formé un comité sur la pollution lumineuse. La commission aimerait savoir depuis quand précisément ce comité est en fonction, sa raison d'être, sa composition ainsi que les détails de son mandat.

Une réponse rapide de votre part serait appréciée, soit d'ici le 3 août prochain, compte tenu de l'échéancier des travaux de la commission.

Nous vous remercions à l'avance pour votre collaboration et vous prions d'agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Monique Gélinas
Coordonnatrice du secrétariat
de la commission